



1er mai 2025, Journée internationale des travailleurs

« Abrogation de la loi retraite, Pain, Paix Liberté et pour la justice sociale. »

Ensemble nous sommes prêts à la grève et nous décidons de ne rien lâcher.

Voici ci-dessus les slogans retenus par l'intersyndicale FO, CGT, FSU, Solidaires des Côtes d'Armor.

Dans l'unité intersyndicale nous appelons aux rassemblements et manifestations.

- 🤝 St Brieuc 11h de la place du Général de Gaulle, jusqu'au Promenades.
- 🤝 Lannion 11h Parking Caerphilly
- 🤝 Rostrenen à Carhaix
- 🤝 Paimpol 10h30 place de la République
- 🤝 Dinan 10h30 Esplanade de la Résistance
- 🤝 Guingamp 10h30 devant la Médiathèque
- 🤝 Lamballe 10h30 Gare
- 🤝 Pontivy 10h30 place du Martray Loudéac/Pontivy.

En ce jour de solidarité internationale, nous militant de l'UD CGTFO 22, nous réaffirmons qu'il n'y a pas de frontière entre les travailleurs, non à la guerre, à toutes les guerres.

Nous refusons : l'austérité ; de payer encore et encore leur folle politique de ce qu'il nomme l'économie de guerre ; la fragilisation des écoles et des hôpitaux, la réduction des services publics et parapublics ; la remise en cause des droits des salariés et des chômeurs ; de galérer avec nos salaires et pensions ; les cadeaux fiscaux et autres exonérations au grand patronat outils d'émettement de notre sécurité sociale de 45 ; l'allongement du départ de l'âge et des cotisations de nos retraites.

Nous refusons toutes les formes de discriminations et répressions dont celles menées contre les syndicalistes. Nous militons ensemble pour la libération immédiate des prisonniers et otages politiques, notamment pour la libération de Cécile Kohler et de Jacques Paris (otages politiques incarcérés sans autre forme de procès depuis 3 ans en Iran).

L'économie de guerre et corporatisme va de pair, nous nous opposons fermement à toute tentative d'intégration des syndicats de salariés, en aucun cas, les travailleurs ne doivent accepter l'abnégation de leurs revendications. Les travailleurs n'ont pas à payer la guerre et les troupes françaises ne doivent pas être utilisées pour les besoins de l'ogre du capital.

Nous réaffirmons notre exigence de paix et de cessez-le-feu immédiat.

Au-delà de nos distinctions syndicales, face à cette situation Géo politique et économique, d'économie de guerre qu'il tente de nous imposer, notre conviction syndicale profonde nous intime à préparer la résistance sociale dans l'unité des travailleurs.

Pour nos Unions Départementales de lutte de classe, face à la remise en cause des droits des salariés, faire flétrir le gouvernement est une nécessité notamment **sur la réforme des retraites ou notre position unitaire est claire, c'est l'ABROGATION.**

Nous invitons nos structures syndicales respectives à diffuser et discuter cette position et à prendre toutes les initiatives pour préparer dans tous les secteurs l'action commune indispensable pour faire flétrir le gouvernement, c'est sous ce signe de l'Unité intersyndicale de résistance que nous appelons, le 1er mai 2025 à la mobilisation.

« Abrogation de la loi retraite, Pain, Paix Liberté et pour la justice sociale. »